

A n t w o r t

des Ministeriums für Wirtschaft, Verkehr, Landwirtschaft und Weinbau

auf die Kleine Anfrage der Abgeordneten Dr. Lea Heidbreder und Carl-Bernhard von Heusinger (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)
– Drucksache 18/5367 –

Radweg zwischen Koblenz–Lay und Koblenz–Moselweiß

Die **Kleine Anfrage – Drucksache 18/5367** – vom 2. Februar 2023 hat folgenden Wortlaut:

Der Radweg Koblenz-Lay und Koblenz-Moselweiß ist seit dem Jahr 2019 planfestgestellt. Nach der Kleinen Anfrage – Drucksache 18/1611 – der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN teilte die Landesregierung mit, dass die Ausführungsplanung und Ausschreibung in der ersten Jahreshälfte 2022 erfolgen solle.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Landesregierung:

1. Ist die Ausführungsplanung für den Radweg erstellt?
2. Sind die Baumaßnahmen ausgeschrieben?
3. Wann wird mit dem Bau des Radweges, für den seit dem Jahr 2019 Baurecht besteht, begonnen?
4. Wie bewertet die Landesregierung die Relevanz des Radweges für den Alltagsradverkehr in der Region?

Das **Ministerium für Wirtschaft, Verkehr, Landwirtschaft und Weinbau** hat die Kleine Anfrage namens der Landesregierung mit angefügtem Schreiben beantwortet.

18/5503
20-02-2023



Rheinland-Pfalz

MINISTERIUM FÜR
WIRTSCHAFT, VERKEHR,
LANDWIRTSCHAFT
UND WEINBAU

Ministerium für Wirtschaft, Verkehr, Landwirtschaft und Weinbau
Postfach 3269 | 55022 Mainz

Präsidenten des Landtags
Rheinland-Pfalz
Herrn Hendrik Hering, MdL
Platz der Mainzer Republik 1
55116 Mainz

DIE MINISTERIN
Daniela Schmitt
Stiftsstraße 9
55116 Mainz
Telefon 06131 16-2202
Telefax 06131 16-4438
poststelle@mwwlvw.rlp.de
www.mwwlvw.rlp.de

 Februar 2023

Kleine Anfrage der Abgeordneten Dr. Lea Heidbreder und Carl-Bernhard von Heusinger (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) betreffend Radweg zwischen Koblenz-Lay und Koblenz Moselweiß
- Kleine Anfrage Drs. 18/5367 -

Sehr geehrter Herr Landtagspräsident,

die vorbezeichnete Kleine Anfrage beantworte ich namens der Landesregierung wie folgt:

Zu Frage 1:

Die Ausführungsplanung wurde noch nicht erstellt.

Zu Frage 2:

Die Baumaßnahmen sind noch nicht ausgeschrieben.

Zu Frage 3:

Der Baubeginn ist für die zweite Jahreshälfte 2023 vorgesehen.

Zu Frage 4:

Durch die bessere Anbindung des Oberzentrums Koblenz hat der Radweg insbesondere hohe Relevanz für den Alltagsradverkehr.

Mit freundlichen Grüßen


Daniela Schmitt